

Comunicado de prensa
20 de marzo de 2020

BMW GROUP ESPAÑA ante la situación del COVID-19

En estos momentos de incertidumbre respecto a la situación relacionada con el brote del COVID-19, la seguridad y la salud de nuestros empleados, clientes, concesionarios y proveedores es una prioridad para BMW Group España. También lo es nuestro total apoyo y compromiso con el conjunto de la sociedad española y en especial con los profesionales sanitarios y los cuerpos de seguridad del Estado, al mismo tiempo que seguimos trabajando sin descanso en mantener nuestras capacidades operativas priorizando a nuestros clientes.

Para responder a este desafiante escenario, BMW Group España dispone de la tecnología necesaria para interactuar virtualmente y prácticamente la totalidad de su plantilla y colaboradores, alrededor de 1000 personas, se encuentra desde la semana pasada teletrabajando con normalidad y sin incidencias por lo que la empresa se encuentra preparada para ofrecer el máximo rendimiento manteniendo la atención y servicio a nuestros clientes.

Asimismo uno de nuestros principales focos en este momento está en dar soporte a nuestros concesionarios para que ellos se lo puedan dar a nuestros clientes. Para ello, en colaboración con la Agrupación Nacional de Concesionarios se ha puesto en marcha un plan de medidas de apoyo en su actividad tanto para vehículos nuevos, vehículos usados en todas las divisiones, y recambios en BMW, MINI, Posventa y Motorrad (flexibilidad de campañas, ajustes de objetivos a las circunstancias, suspensión temporal en algunas obligaciones de inversiones y apoyo comercial). Para ello nos hemos puesto a trabajar rápidamente y unidos todo el Grupo BMW en España, es decir, BMW Ibérica, BMW Bank, Alphabet, conjuntamente con la red de concesionarios.

BMW Group ha intensificado las comunicaciones con la plantilla tanto con el fin de incrementar todas las medidas preventivas recomendadas como mantener bien informados a los trabajadores al respecto de la evolución de la situación. Asimismo la compañía se encuentra en contacto permanente con la red de concesionarios con quien comparte todas las medidas, precauciones y recomendaciones con el fin de evitar la propagación del virus **COVID-19**.

BMW Group es un proveedor de servicios de movilidad individual Premium, pero sobre todo es una compañía que piensa a largo plazo y actúa con responsabilidad. Es por ello que ante esta situación tan desafiante e inédita para todos nosotros pone delante a las personas y la solidaridad entre todos nosotros cumpliendo los requerimientos de la OMS y de las instituciones para salir de esta situación lo más rápidamente posible. Porque seguimos trabajando por la movilidad tanto presente como futura y porque habrá un día después.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2019, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 175.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2019 fueron de aproximadamente 7,118 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 104,210 mil millones. A 31 de diciembre de 2019, el Grupo BMW tenía 133.778 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw.es

Facebook: http://www.facebook.com/BMW_Espana

Twitter: http://twitter.com/BMW_Espana

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter BMW Group España: <https://twitter.com/BMWGroupEspana>

Instagram BMW Group España: <https://www.instagram.com/bmwgroupespana/>

YouTube: http://www.youtube.com/BMW_España

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>